

Xertigny Un échange scolaire positif avec un collège allemand

L'échange scolaire des collégiennes françaises avec des élèves allemandes outre-Rhin s'est bien déroulé. Le bilan est très positif, que ce soit au niveau culturel ou linguistique. De nombreux liens se sont créés entre les élèves qui projettent de se revoir.

Vosges Matin – Hier à 19:26 – Temps de lecture : 2 min



Qu'elles soient allemandes ou françaises, le bilan est positif pour les élèves qui projettent déjà de se revoir et ont noué des contacts avec d'autres.

Il y a deux ans, Caroline Mathieu, professeure d'allemand au collège Camille-Claudé a initié un échange individuel avec le Otto-Hahn-Gymnasium d'Ostfildern près de Stuttgart en Allemagne entre des élèves de 3^e français et leurs homologues allemands.

Les Françaises en Allemagne

À l'automne dernier, Isiatys Abenzoar, Candice Vancon, Eynaëlle François et Adèle Pierrat ont passé quinze jours outre-Rhin, améliorant leur aisance dans la langue de Goethe et découvrant de nouveaux amis et une façon de vivre différente.

Le voyage retour

Dernièrement, les quatre jeunes françaises ont, à leur tour, accueilli Ebru, Julika, Emily et Katharina venues pour partager le quotidien de leur nouvelle

amie française. Elles ont assisté aux mêmes cours que leur correspondante, travaillant en parallèle sur les leçons que leurs enseignants allemands leur faisaient parvenir par Internet. Lors des week-ends, les familles françaises leur ont permis de découvrir la région avec des sorties dans les Hautes Vosges, la visite d'une confiserie, une journée à Nancy ou à Remiremont, un passage au bowling ou à la BMI d'Épinal.

Un séjour en France apprécié

Les jeunes allemandes ont noté les nombreuses différences entre les systèmes scolaires français et allemand : les journées plus longues en France, les enseignants et le règlement plus sévères ; les élèves allemands plus autonomes qui travaillent plus souvent en groupes, suivent des cours de religion et ont plus de temps libre. Néanmoins, elles ont apprécié de suivre les cours et ont beaucoup participé. Elles ont également été frappées par les différences culturelles nombreuses, notamment au niveau des repas.

Au final, que ce soit pour améliorer la langue, découvrir une nouvelle culture ou faire de nouvelles rencontres et avoir de nouveaux amis, les collégiennes ont vraiment apprécié leur séjour et celui en France s'est terminé par un goûter au collège, en présence de Christine Philippe, principale du collège.